

**16 Provinces**

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Centre hospitalier régional d'Oyem (Chro)...

**Le chef de l'Etat fait livrer des médicaments d'une valeur de 20 millions de francs**

PME  
Oyem/Gabon

LE Centre hospitalier régional d'Oyem (Chro) vient de bénéficier d'une dotation de médicaments et de quelques consommables d'une valeur globale de 20 millions de francs, de la part du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. A ces produits pharmaceutiques, se greffent du matériel et des produits d'entretien de l'espace vert, dont trois débroussailleuses.

Tous ces moyens ont été remis officiellement au directeur général dudit hôpital, Prosper Abessolo Mengue, par le ministre en charge de l'Economie, des Finances et des Solidarités nationales, Roger Owono Mba, le 29 août dernier. En présence du gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, du secrétaire général du ministère de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong et des personnels soignants.

Selon le membre du gouvernement, ce geste du président de la Répu-



**Le ministre de l'Economie, Roger Owono Mba (chapeau) remet symboliquement les médicaments au DG de l'hôpital, Prosper Abessolo Mengue.**

Photo : PME



**La livraison des médicaments s'est faite en présence du personnel médical.**

Photo : PME

blique vise à améliorer les conditions de prise en charge des malades de la plus grande structure de santé du Septentrion. Ces médicaments vont donc permettre de rouvrir la pharmacie de l'hôpital canadien - autre nom du Chro -, restée fermée depuis de nombreuses années.

"L'hôpital régional d'Oyem était un fleuron à l'époque. Nous avons l'ambition de lui redonner ses lettres de noblesse, afin d'assurer la prise en charge de l'ensemble des populations de la province du Wo-



**Cette dotation présidentielle devrait permettre à l'établissement sanitaire de mieux fonctionner.**

Photo : PME

leu-Ntem, comme ce fut le cas à l'époque", a déclaré

M. Owono Mba. Il a ajouté que cette dotation du chef de l'Etat n'est qu'un premier acte en faveur du Chro. Le ministre de l'Economie a promis se concerter avec son collègue de la Santé et des cadres de la province, en général, et ceux du département du Woleu, en particulier, pour trouver des solutions aux problèmes d'eau, d'électricité, du plateau technique et des équipements qui font encore défaut dans cette structure de santé. En attendant, il a invité les responsables des lieux à faire en sorte "que ces

médicaments ne soient pas détournés par des agents de santé".

Le directeur général du Chro, au nom de tout son personnel, a remercié le président de la République et son envoyé spécial, le ministre de l'Economie, pour la livraison de cette précieuse dotation à son établissement. Cette action présidentielle, a dit Prosper Abessolo Mengue, constitue "une preuve suffisamment éloquente de votre engagement à nous soutenir dans notre démarche. Aussi, je reste persuadé de ce que tout ceci va dans le sens de la politique prônée par S.E. Ali Bongo Ondimba (...) qui fait de la santé des populations gabonaises, une de ses grandes priorités".

Mais pour que le Chro retrouve son fonctionnement optimal, le responsable des lieux a émis des doléances pour la rouverture du service de radiologie et le renforcement en ressources humaines spécialisées (radiologue, cardiologue, pédiatre, chirurgien, médecin urgentiste, pharmacien).

... et administration décentralisée/Installation du nouveau préfet du Woleu

**"Vous devez faire preuve de rigueur et de fermeté !"**

PME  
Oyem/Gabon

C'EST l'une des instructions données par le gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, au nouveau préfet du département du Woleu, Elie Nziengui, au cours de son installation, le mardi 3 août, sur l'esplanade de la préfecture d'Oyem.

Ce dernier a été nommé dans ses nouvelles fonctions au cours du Conseil des ministres du 1er août 2019. Il remplace à ce poste, Barnabé Bangalivoua, muté dans le département de la Passa (Haut-Ogooué) lors du Conseil des ministres du 27 février 2018. En l'installant dans sa charge, le chef de l'administration provinciale a remercié les sphères dirigeantes nationales, tant la nomination de M. Nziengui aux fonctions de préfet vient combler une lacune dans le département du Woleu, qui était dépourvu de son patron depuis plus d'un an.

M. Ogouma a également fait remarquer, avec gravité, que la fonction de préfet est l'une des charges les plus sensibles et prestigieuses de l'administration gabonaise. Elle est aussi l'une des plus diffi-



**Le nouveau préfet du Woleu, Elie Nziengui, installé dans ses fonctions par le gouverneur Joël Ogouma.**

Photo : PME



**Le président du Conseil départemental, Désiré Owono Ndong a dit apporter tout le soutien de son institution au préfet entrant.**

Photo : PME

ciles. C'est pourquoi, "elle est toujours confiée à des hommes ou à des femmes dont on sait, par avance, qu'ils accompliront leur mission avec une efficacité, une intelligence, un dévouement et une loyauté exemplaires", a déclaré le gouverneur. Il a alors indiqué au nouveau responsable départemental que servir l'Etat en tant que préfet, a toujours été une mission noble. Dans la mesure où, à ce poste, "vous représentez, à la fois, le président de la République et le gouvernement, dans votre circonscription".

Dans l'exercice de ses fonctions, Elie Nziengui devra aussi "faire preuve de rigueur, de fermeté, de droiture morale et de souci permanent de l'intérêt gé-



**Auxiliaires de commandement et notables du Woleu ont assisté à la cérémonie.**

Photo : PME

néral. La restauration de l'autorité de l'Etat vous interpelle au premier chef, et exige de vous l'exemplarité qui exclut donc tout comportement déviant", a

conseillé M. Ogouma. Le préfet a également pour mission d'assurer et garantir l'autorité et la continuité de l'Etat, d'assurer la coordination des services départementaux et d'être le relais du gouvernement et de l'administration centrale.

Le président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono Ndong a, quant à lui, assuré le promu de la disponibilité de l'ensemble de son administration pour l'accompagner dans sa mission. Ce d'autant que la préfecture et le Conseil départemental interviennent sur une même juridiction administrative et, dans le cadre de leurs missions, ils côtoient tous régulièrement les chefs de cantons, de regroupements et de villages. Promesse également faite par le nouveau préfet du Woleu, qui a dit vouloir œuvrer avec tous dans un esprit de sincérité. Selon Elie Nziengui en effet, une charge administrative est une œuvre collective. De ce fait, "je me résoudrai à travailler en franche collaboration sous votre tutelle, M. le gouverneur, en toute collégialité, messieurs les préfets, avec dynamisme et sérénité, chers agents, en toute respectabilité, vénérables notables", a conclu le préfet.